

見学レポート：北緑丘子ども教室「自然工作教室」

2022.11.9 (水)

北緑丘子ども教室で実施された「自然工作教室」の見学へ行ってきました✧
11月9日は、2,3年生対象で実施されており、14人の子どもたちが工作に取り組んでいました。

制作するのは、くまのキーホルダーとマグネットで動くおもちゃです。



まずは、パーツを組み立てます。くまの手足の向きを自分で決められるため、楽しそうに万歳させたり、下に向けて荷物を持っているようにしたり、オリジナルのくまができました。

マグネットで動くおもちゃは、木材のパーツを使った「かたつむり」がマグネットの力で、跳ねたり、動いたりするというものでした。土台を作るときには、かたつむりが通るための道の絵を描いたり、用意されていたカードの中から気に入ったものを選んだりしました。



飾り付けを終え、子どもたちの個性が光る作品が出来上がりました。

ボランティアの皆様からは、子どもたち自身の手で作品を完成させられるようなあたたかい言葉かけや、サポートがあり、子どもたちも安心して工作に取り組んでいると感じました。

子どもたちからは、「むつかしいところもあったけど、頑張っただけで作ることができてうれしかった」「工作は楽しかった。先生有り難うございました」という言葉もありました。うきうきで作品を持って帰る様子から、子どもたちが楽しい時間を過ごした様子が伝わってきました。